

Gemeinsam viel erreicht. Unter anderem...

- Unterbringung, Betreuung und soziale Integration Schutz suchender Menschen
- fast vollständige Umsetzung des Dorfentwicklungskonzepts in Bracht
- Neugestaltung Bischof-Dingelstad-Platz / Kinderspielplatz Nordwall/Weihnachtsbeleuchtung
- Verbesserung der Verkehrssituation an Boerholzer Straße und Kahrstraße
- Fertigstellung der Verbindungsstraße Heidhausen
- Bau des Kunstrasenplatzes mit Laufbahn am Sportplatz Vennberg
- Neubau des Sanitärgebäudes / Sanierung von Platzwartwohnung und Clubheim am Sportplatz in Bracht
- Herstellung eines sicheren Schulwegs am Schulzentrum Bracht
- energetische und raumakustische Sanierungen an Schulgebäuden in Brügggen, Bracht und Born
- Neugestaltung / Entsiegelung der Schulhöfe an der Grundschule und der Gesamtschule in Brügggen
- Neubau eines Hotels in Brügggen
- Neubau der Skateranlage am Sportplatz Vennberg
- Bau einer Kurzzeitpflegestation in Bracht
- Bau eines neuen Kindergartens in Bracht
- Erhaltung und Ausbau von „Haus Mesterom“ als Heimat für Brügggener Vereine
- Aufbau eines aktiven Fördermittelmanagements / Einstellung einer Fördermittelmanagerin
- aktives Citymanagement / Einstellung eines Citymanagers
- Ausbau der interkommunalen und der grenzüberschreitenden Zusammenarbeit
- Weiterentwicklung einer vorausschauenden Grundstücks politik

Gemeinsam viel zu tun.

Natur- und Klimaschutz

- Umsetzung des geförderten Klimaschutzprojekts am Schul- und Sportzentrum Bracht
- Blühwiesenprojekte ausbauen / Zusammenarbeit mit örtlicher Landwirtschaft und Biologischer Station Krickenbeck intensivieren
- Klimaauswirkungen in alle Entscheidungsprozesse einbeziehen
- Nachhaltige Bauweise bei gemeindlichen Bauprojekten („Cradle to Cradle“)
- Ausbau einer öffentlichen Ladeinfrastruktur / E-Mobilität fördern
- Mobilität neu denken / Alternativen zum Individualverkehr entwickeln
- Anbindung an den ÖPNV verbessern

Stadtentwicklung / Verkehr

- integriertes Handlungskonzept für den Ortskern Brügggen
- Neugestaltung des Kreuzherrenplatzes und der Fußgängerzone Brügggen
- Dorfgemeinschaftseinrichtungen in Born und Lüttelbracht
- Ausweisung neuer, leistungsfähiger Gewerbeflächen
- bedarfsgerechte Ausweisung neuer Wohnflächen in allen Ortsteilen
- Modulhaussiedlung in Born

Verkehr

- Neubau des Kreisverkehrs B221 / Borner Straße
- fußgänger- und radfahreroptimierter Umbau der Borner Straße (möglichst beitragsneutral)

Familie / Bildung / Soziales

- Seniorenzentrum „Haus Franziskus“ erhalten und zukunftsgerecht aufstellen
- Kinder- und Jugendarbeit intensivieren / bedarfsgerechte Kinderbetreuungsangebote schaffen

- bezahlbarer Wohnraum für Singles, junge Familien und Senioren / Gründung einer gemeindlichen Baugesellschaft
- ärztliche Grundversorgung sicherstellen
- digitale Ausstattung der Schulen vorantreiben
- Barrierefreiheit in allen öffentlichen Einrichtungen / im öffentlichen Raum

Tourismus / Sport / Kultur

- Brügggen als „Marke“ weiterentwickeln / Ausbau der touristischen Infrastruktur
- Neubau eines Schwimmbads (möglichst interkommunal)
- Ausbau der Sport- und Freizeitangebote, insbesondere für Senioren
- Ausweitung der kulturellen Angebote und der kulturellen Vielfalt

Wirtschaft / Finanzen

- örtliches Gewerbe fördern und unterstützen
- ausgeglichene Haushalte
- ausgewogene, auf alle Ortsteile bezogene Investitionen

Öffentliche Sicherheit und Ordnung / Feuerwehr / Rettungsdienst

- sachgerechte Materialausstattung der Feuerwehr
- neue Feuerwehrgerätehäuser in Brügggen und Bracht
- gepflegtes Ortsbild / Neuordnung der kommunalen Straßenreinigung
- Aufbau eines kommunalen Ordnungsdienstes

Grenzen überwinden

- interkommunale Zusammenarbeit fördern
- strategische Partnerschaft mit der Gemeinde Beesel ausbauen



CDU

Bracht
wird vor Ort gemacht.



Wolfgang

Buchholz

Für den Wahlbezirk 1140, Bracht



www.cdu-brueggen.de



Ihre Wahlkandidaten/-innen

Am 13.09.2020

Liebe Brachterinnen und Brachter,

ich habe lange überlegt, was ich Ihnen in dieser schwierigen und für uns alle besonderen Zeit schreiben soll.

Sie kennen mich und falls noch nicht, dann ganz kurz: 58 Jahre jung, glücklich verheiratet, 2 erwachsene Kinder, Bilanzbuchhalter, heimatverbunden und ich schätze Kochen & Grillen.

Jeder von uns hat im Moment viele Sorgen und Nöte, die durch die Corona-Pandemie ausgelöst wurden: Behalte ich meinen Arbeitsplatz? Bin ich weiterhin in der Lage, meinen Verpflichtungen nachzukommen? Was passiert in nächster Zeit in unserem Land? Wie geht es weiter mit den Schulen und Kitas? Diese Sorgen und Nöte erkennen und bewegen uns als ehrenamtliche Kommunalpolitiker, aber wir können diese nur bedingt beantworten und lösen. Hier sind entscheidend die Landesregierung in Düsseldorf sowie die Bundesregierung in Berlin gefragt.

Wir machen Politik vor Ort und für unsere Kommune. Das ist unsere Aufgabe – nicht mehr und nicht weniger – und das Erreichte kann sich sehen lassen: In den vergangenen sechs Jahren ist viel passiert und es wurde viel getan für unsere Gemeinde und unser Dohlandorf: Das neue Pfarrheim passt perfekt zur Neugestaltung des Bischof-Dingelstadt-Platzes. Der Bereich zwischen Bürgermeisterramt und „Hotel König“ wurde mit viel Liebe zum Detail umgestaltet. In Kürze wird die Altkevelaerstraße ein neues Verkehrs- und Parkkonzept erhalten. Die TSF Bracht erhielten ein neues modernes Dusch- und Umkleidegebäude. Marode Kanäle wurden umfassend erneuert. Insgesamt reden wir über mehr als 5 Millionen EUR an Investitionen – dies nur in Bracht. Unser



Wolfgang Buchholz

Tel.: 02157 - 90133

E-Mail: wolfgang.buchholz@cdu-brueggen.de

Schulzentrum wird z.Zt. mit weiteren über 6 Millionen EUR an Investitionsvolumen energetisch saniert. Planungen für den Bau eines neuen Feuerwehrgerätehauses stehen vor dem Abschluss, eine Hackschnitzelheizung wird demnächst unser Schul- und Sportzentrum mit Wärme versorgen. Das ist nur ein kleiner Teil der in Bracht anstehenden Maßnahmen.

Als Vorsitzender des Finanzausschusses freut es mich, dass unser Handeln dazu geführt hat, dass unser Haushalt seit Jahren positiv abschließt und wir unsere Ausgleichsrücklage auf über 2,5 Millionen EUR aufstocken konnten. Diese Rücklage hilft – gerade in der jetzigen Zeit – und wir bleiben handlungsfähig.

Am **13. September 2020** wählen Sie einen neuen Gemeinderat und die Vertreter für Bracht.

Entscheiden Sie sich für mich als Ihren Vertreter für den Wahlbezirk 1140 und für unseren CDU-Bürgermeister, Frank Gellen. Sie entscheiden sich für Kompetenz, Nachhaltigkeit und eine starke Stimme für unser Bracht im Gemeinderat der Burggemeinde Brüggen.

Ich zähle auf Sie – sprechen Sie mich an!

Herzlichst, Ihr

Wolfgang Buchholz

Stimmzettel für die Kommunalwahl 2020			
1	<p>Buchholz, Wolfgang Bilanzbuchhalter/IHK</p> <p>Börholz 19 41379 Brüggen</p>	<p>Christlich Demokratische Union Deutschlands</p> <p style="text-align: center;">CDU</p>	